【学校教育目標】夢を力に ~立志三訓~希望・友情・鍛練



対策の通

第23号 R6.10.4 西目中学校 文責:三嶋

明日は西中祭!

明日5日(土)はいよいよ西中祭です。今日は午前中に西中祭リハーサルと前日祭を行いました。

前日祭ではオープニングセレモニーでモザイクアートが披露され、西中祭が始まるという高揚感に包まれました。その後は書道パフォーマンスやスラムダンク・ザ・ムービーの上映、のど自慢大会で大いに盛り上がりました。

さて、チーム西目中として取り組んできたことは主に次の3つです。

- ①自分のよさを発見すること
- ②まわりの人のよさを発見すること
- ③まわりの人たちのためにできることを実行すること 特に③はご来場いただいたご家庭や地域の皆様を笑顔にすることと捉えて精一杯準備して参りました。

合唱コンクール、ダンス発表、科学部発表、吹奏楽演奏等で心に咲く花が満開の生徒たちをぜひご覧下さい。



NO IMAGE



NO IMAGE



NO IMAGE



NO IMAGE

PTA奉仕作業 ありがとうございました

9月28日(土)の朝6時30分より、PTA体育厚

生部主催の奉仕作業がありました。

西中祭前の週末 という期日設定の ため、今年度は寒 さも予想されまし たが、温かい日差 しが時折降り注ぐ 中での作業となり ました。生徒と約 60名の保護者に参 加していただき、 校地内の草刈りや テニスコート脇の 側溝の泥上げ、グ ラウンドや花壇の 除草作業等をして いただきました。







朝早くからのご協力、ありがとうございました。

吹奏樂部定期演奏会 太盛況リリ

9月28日(土)14:00より、西目中学校体育館に て吹奏楽部の定期演奏会を開催いたしました。

じっくり聴かせ る演奏や学年ごと の特色ある演奏、 思わず手拍子をし て楽しく聴きたく なるような演奏な



どで、約100人の観客を大いに魅了しました。

吹奏楽部の3年生は明日の西中祭で引退します ので、ぜひ最後の演奏を聴きにおいで下さい。

全国学力・学習状況調査結果 質問紙の肯定的回答で全国・全県平均を上回る

文部科学省が、全国の小6と中3を対象に実施 した全国学力・学習状況調査の結果をお伝えしま す(4/18実施)。

本校の結果は、国語では漢字の書き取りや短歌に詠まれている情景を解釈する問題で、数学では等式変形や式による説明、最頻値を答える問題、灯油を使い切るストーブの設定を答える問題等でそれぞれ全国平均及び県平均を上回る結果となりました。しかし、全体的な平均では国語、数学ともに全国平均及び県平均を下回りました。

一方で、質問紙においては「地域や社会をよくするために何かしてみたいと思いますか」等の全47の質問中、20間で肯定的な回答の平均が全国平均及び県平均を上回る好結果となりました。

学校では、今回の結果を踏まえ、回復指導と定着を図るための授業改善に努めて参ります。

秋の全国交通安全運動 ~街頭指導ありがとうございました~

9月21日(土)から30日(月)まで、秋の全国交通 安全運動が実施され、それに合わせて、本校でも 25日(水)から30日(月)までの4日間(土日を除 く)、PTA校外指導部員の皆様と本校職員で街 頭指導を行いました。

今回の重点には「反射材用品等の着用推進や安全な横断方法の実践等による歩行者の事故防止」や「夕



暮れ時以降の早めのライト点灯やハイビームの活用促進と飲酒運転等の根絶」、「自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底」が挙げられています。日没時刻も早くなり、部活動が終わって下校する頃には、外は真っ暗になっています。自転車の早めの点灯を心がけるとともに、登下校以外でも自転車に乗る際は、きちんと顎紐を締めてヘルメットを着用するようにしてほしいです。

PTA校外指導部員の皆様、お忙しい中、街頭 指導にご協力いただきありがとうございました。

食堂での給食再開!ご協力ありがとうございました

9月は持参した主食の保管状況を考慮し、教室での給食を8月より継続しておりましたが、10月1日(火)から食堂での給食を再開いたしました。

生徒たちは食堂での給食ということよりも、炊きたての温かい白いご飯が食べられることに表情がほころんでいました。



しかもこの米不足 のご時世にもかかわ らず、由利本荘産の ひとめぼれのご飯と いう紹介があり、喜 びもひとしおだった ようです。



それに加え、それまでに主食を準備してくださったご家庭の温かさにも改めて感謝の気持ちが湧いているようでした。

主食の持参や献立変更へのご協力をいただき、誠にありがとうございました。

ありがとうございます

~サッカーボールをいただきました~

9月27日(金)の放課後に、明治安田生命保険相互会社の方が来校し、社会貢献活動の取組「『明治安田』の未来世代応援アクション with カズ」の活動の一環として、サッカ



ーボール2個を寄贈してくださいました。

サッカー部の練習 や授業等で大切に使 わせていただきたい と思います。



ありがとうございました。